



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 28. Mai 2013

P135188

Interpellation Nr. 32 Urs Müller-Walz betreffend Investition Margarethenstich und Durchmesserlinie via Bahnhof SBB zum Badischen Bahnhof; schriftliche Beantwortung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat wird dem Grossen Rat nach den Sommerferien 2013 einen Ratschlag mit dem Kreditbegehren für das Bauprojekt und die Realisierung des Margarethenstichs vorlegen. Zur Frage, welche Transportunternehmung die Linie 17 über den Margarethenstich künftig betreiben wird, laufen zurzeit Verhandlungen zwischen den beiden Kantonen Basel-Stadt und Basel-Landschaft.

